



AYUNTAMIENTO

DE

SAN MARTIN DE VALDEIGLESIAS

(MADRID)

Sc.1

# BANDO

## APAGON ANALOGICO DE LA TELEVISION.

Desde hoy día 10 y hasta el día 30 de este mes, el Gobierno ira desconectando los repetidores analógicos de Televisión y conectando los nuevos de la Televisión Digital Terrestre (TDT). **El compromiso del Gobierno es APAGAR cada repetidor analógico SOLO CUANDO ESTE LISTO el sustituto de la TDT.**

Nuestro pueblo ya estaba conectado a la TDT desde hace más de un año por el repetidor de Canto del Guarro. Ahora se va a instalar un nuevo repetidor más moderno en el Pico de la Mira (el alto de La Fuenfria o Laguanfria como lo conocemos aquí) para cubrir toda la comarca.

Lo principal para recibir la TDT es tener la antena bien orientada al repetidor y el descodificador para la señal digital. Pero hay otras cosas importantes para tener una buena calidad de imagen de TDT. Por ello les sugerimos que contacten con un instalador oficial homologado que les dirá lo necesario para que vean la tele digital en perfectas condiciones.

Pese a todo es posible que haya problemas puntuales en pequeñas zonas a las que no llegue bien la señal digital. Por ello está en marcha una campaña informativa del Gobierno para que los afectados con problemas puedan tener opción de solucionarlos. Por nuestro pueblo hemos puesto carteles con teléfonos de contacto y páginas Web del Gobierno donde recabar información sobre el funcionamiento y problemática de la TDT.

Desde el Ayuntamiento colaboraremos con el Gobierno para implantar correcta y totalmente la TDT en todo el término municipal. Y si hay problemas pueden dirigirse al Ayuntamiento para informar de ellos y poder trasladarlos a la Administración Central para su solución. Dos personas del equipo de esta Alcaldía están a su disposición para informarles, que es lo que podemos hacer.

San Martín de Valdeiglesias, 10 de Marzo de 2010

EL ALCALDE.

PABLO MARTIN CABEZUELA.